27 mars 2012 12.324

Question Jean-Jacques Aubert

Eaux claires: pas d'excès de zèle

Les communes appliquent consciencieusement la législation fédérale sur les séparatifs des eaux claires des eaux usées.

Ne serait-il pas temps de réfléchir aux conséquences de la poursuite d'une telle politique sur la densité des boues qui arrivent aux stations d'épuration, tout en tenant compte de la problématique des micropolluants?

Cosignataires: F. Fivaz, T. El Kadiri, F. Konrad, M. Zurita, T. Buss, A. Shah, N. de Pury et C. Gehringer.